



浜松東営業所納車式

6月26日(火)、浜松東営業所に、新しく冷凍トラックが2台納車されました。新しく納車されるトラックには、より一層の安全・無事故を祈願するため、牟呂八幡宮様によるご祈祷をして頂く事になりました。そこで、今まで浜松東営業所に納車されるトラックは本社ではなく浜松にて納車式を行っていましたが、今回は本社に納車されるトラックと同様に本社にて納車式を行い、牟呂八幡宮様によるご祈祷を受けました。新しいトラックのうち1台には、浜松東3Gの安元隆博さんが乗務されます。安元さんに、新しいトラックに対するコメントを頂きました。



鍵授与の様子

佐原部長・山田所長より新しいトラックの話を頂いた時は、マイシンに入社してから2年半の間に2度も新車を任せて頂いたという事もあり、正直とても驚きました。新しいトラックは勿論とても嬉しいですが、同時に、浜松東にはまだ年季の入ったトラックに乗務し続けている人も沢山いるので、自分で良いのかなと少し気が引けるような気持ちもありました。新しいトラックは、当たり前ですがどこもピカピカで、今まで以上に洗車や車内の清掃を心がけて大切にしていこうと思いました。また、今回のトラックは今まで乗っていたものとメーカーが違うので、機能や装備の違いに戸惑う事のないように早くトラック

に慣れ、運転中のミスを引き起こさないように今まで以上に慎重な運転操作を心がけます。荷台が少し小さくなっているので、荷積みの際に考え工夫しながら作業しています。

せっかく任せて頂いたトラックを決して傷つけてしまう事の無いように、無事故で業務に取り組みます。また、お客様には自分の姿がマイシンのイメージに反映していくという自覚をしっかりと持ち、会社の印象をもっと良くできるよう、信用を勝ち取れるように頑張ります。

浜松東3G 安元隆博

納車式・ご祈祷の様子



・祝詞を唱え
新しいトラ
ックの無事
故・安全祈願
をして頂き
ました・



フォークリフト納車

6月5日(火)、小野田倉庫にて新しいフォークリフトが納車されました。フォークリフトはトラックと同様、業務においてなくてはならない大切なものです。乱暴に扱う事のないように、大切に使用ていきましょう。

小さなミスや油断が荷物事故やケガを招くこともあります。しっかりと安全を意識する事を忘れないようにしましょう。また、フォークリフトは皆で使うものなので、

思いやりを持った使用を心がけて下さい。基本的な操作方法をしっかりと守り、普段の業務に役立てていきましょう。



運行 3G 花井彩乃さん CBC テレビ『イッポウ』取材

6月19日(火)、株式会社 CBC テレビ様より、運行 3G の花井彩乃さんが女性で 4t トラックから大型の 10t トラックにステップアップした女性ドライバーの一人として取材を受けました。その様子は、7月2日(月)に同局の『イッポウ』にて放送されました。取材を受けた花井さんと、放送を観た花井さんのお父様より感想を頂きましたのでご紹介します。



春日部長から今回のテレビ取材のお話を聞いた時、最初はできれば遠慮したいなという気持ちの方が大きかったです。しかし、もしやってみたら何か良い経験になるかもしれないなという思いもあったので取材を受ける事を決めました。

取材当日は、テレビ局の方がトラックの助手席に乗り、運行しながら取材を行いました。緊張しすぎてあまり話せず、どうしようという焦りでいっぱいの中質問に答えていました。インタビューだけではなく、他にも

無線で連絡を取っている場面や積み込みの様子なども撮影がありました。テレビ局の方々の要望にきちんと応える事ができたかどうかは不安でしたが、何とか無事に終える事ができてほっとしました。大型トラックに乗るようになってから1ヶ月程経ちましたが、まだまだ新しい仕事や覚えるべき事がたくさんあります。他の大型ドライバーの皆さんや、先に大型免許を取得された女性ドライバーの方に質問をしたり、アドバイスを貰ったりしながら業務に取り組んでいます。今後も安全運転を徹底することは当然として、もっと色々な仕事ができるように頑張っていきます。今回は貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。

運行 3G 花井彩乃

テレビの放送を通して、娘が仕事をしている姿を見てることができて良かったです。4t トラックに乗っていた頃は、力仕事も多く体力的にも大変そうな様子でしたが、10t にステップアップをしてから、肉体的にも精神的にも楽になった部分があるようで、楽しそうに仕事に取り組んでいる様子だったので安心しました。

親として、車を運転する仕事ということで心配でもあります。睡眠をしっかりと取るなど健康管理に気を付け、運転技術を向上していってもらえればと思います。そして何より、本人が楽しく仕事を頑張ることができる事を願っています。この度はありがとうございました。

花井隆樹様

運行4G 桐本ユリアさん 中部経済新聞記事掲載

5月29日(火)、中部経済新聞社様より運行 4G の桐本ユリアさんが取材され、後日発行された新聞に写真と共に記事が掲載されました。桐本さんに、取材を受けられた感想をお聞きしました。

当日の朝、出発前に取材の話を聞いたのでとても驚きました。緊張しましたが、記者の方はとても話しやすく、終始気さくな雰囲気の中での取材だったので安心して話す事ができました。何故トラックドライバーの仕事を選んだのかと聞かれ、トラックに乗りたいとずっとと思っていた事、マイシンなら子どもがいても働ける時間帯を考えてくれる為、ここでドライバーになりたいと思った事を話しました。出来上がった新聞を社長から受け取った時は、想像していた以上に記事も写真も大きく掲載されていたので驚きましたが、新聞に載っている記事を見て、子どもが「すごい!すごい!」と喜んでくれたので良かったです。



運送業は、朝が早く夜も遅いというイメージがまだまだ強いと思うので、トラックに乗る仕事がしたいと思っていても、子育てや時間の関係で躊躇っている女性の方も少なくないと思います。今回自分が取材された記事を読んで、子どもがいてもドライバーとして働く、働きやすい職場があるんだと知って欲しいです。そして、興味や憧れを持っている方々が、ドライバー職を目指すきっかけになってくれたらと思います。

また、今回の取材で、自分を含めドライバーひとりひとりがマイシンの看板である事を改めて感じました。これからも、挨拶や仕事に対する姿勢などをしっかり意識していきます。この度はありがとうございました。

運行 4G 桐本ユリア

三菱ケミカル株式会社様 朝礼見学来社

6月6日(水)、三菱ケミカル株式会社様より3名が来社され、活力朝礼を見学されました。皆様より、朝礼見学及び参加された感想を頂きましたのでご紹介します。



監査の時にも朝礼を見せて頂いたので、今回は2回目の見学になります。この度は飛び入りという形で朝礼に参加させて頂きました。自分の中では、普段出さないような大きな声を出したつもりでいましたが、マイシンの皆様にはとても及ばず、思わずまだまだ負けているなど感じました。また、マイシンの皆様の日頃の元気の素はこの活力朝礼なのだと痛感しました。これからも業務ではお世話になりますので、末永くお付き合い頂ければと思います。この度は貴重な機会を頂き、ありがとうございました。

業務物流グループ課長 山口様(写真右)

今回初めてマイシン様の朝礼を見学させて頂きましたが、皆様とてもハキハキされていたので驚きました。私は今年の4月に社会人となり、様々な研修を受けました。その中で、大きな声を出すことについても学びました。しかし今回朝礼に参加させて頂き、皆様と一緒に大きな声を出すという経験をさせて頂いた事で、研修の中だけではわからなかつた「大きな声を出すこと」の大切さについて改めて知る事ができました。今日得たものを今後の社会人生活の中で活かしていきます。この度はありがとうございました。

坂井様(写真左)



朝礼に参加している最中は、凛とした雰囲気に圧倒され、立っているだけで身が引き締まる思いでした。普段弊社の事業所内でも、ドライバーの方々を始め皆様明るく気持ちの良い挨拶を返して頂けるのがとても印象深く、どうしてそんなに明るい挨拶が身に付いているのだろうと思っていました。今回朝礼を見せて頂いた事で、この活動をしているからだったのだなと知る事ができました。今回の朝礼で、皆様の大きな声に元気を頂きました。ありがとうございました。

岩下様

H30年度健康診断実施

6月9・16日(土)の2日間にわたり、健診バスにて平成30年度健康診断を本社で実施致しました。計143名の方に受診して頂く事ができました。

健診結果は既に配布しておりますので、ご確認下さい。また健診の結果、再検査となった方を対象に随時面談を実施します。こちらから声を掛けさせて頂いた時は、ご協力を頂きますようよろしくお願ひ致します。また、面談に際し、皆様から管理部または総務部に「この時間に面談をして欲しい」などのご要望



があれば随時対応致しますので、お気軽にお声掛け下さい。



健康診断の様子

なお、再検査となっている項目に関して、現在治療を行っている場合であってもその診断結果が必要となる場合がありますので、お手元で保管をお願いします。皆様にはお手数をお掛け致しますが、ご理解とご協力をお願い致します。

ストレスチェック問診票配布のお知らせ

労働安全衛生法の改正により、2015年12月から労働者が50人以上の事業所では年に一度ストレスチェックを実施することになっています。ストレスチェックを希望する方は、既に配布しております問診票に必要事項を記入・回答し、同封されている封筒に入れ、のり等でしっかりと封を閉じた状態で総務部へご提出下さい。提出期限は7月25日(水)までとなります。



新入社員紹介



始めての運送業で、慣れるまで色々とご迷惑をおかけする事もあると思いますが、早く仕事を覚え皆様のお役に立てるように努力してきますので、よろしくお願ひします。

混載 2G 福田 渉

この業界は未経験ということで、慣れない事も覚えなければいけない事も多くて大変だと思いますが、焦らず一つずつ確実に覚えていきましょう。

一人前のドライバーを目指して、一緒に頑張っていきましょう。

混載 2G 谷岡勇

第41期経営方針発表・第36回小集団活動発表会

開催日：8月 26日(日)

受付時間：7:30～

開始時間：8:30～

開催場所：豊橋サイエンスコア

〒441-8113

愛知県豊橋市西幸町字浜池 333-9



注意事項

※40期経営方針書は当日回収致しますので、忘れずにお持ちください。

※「41期経営方針書」に掲載する個人写真を『全社員』撮り直すことになりました。お手数ですが、赤色作業服(ポロシャツも可)を着用して8月10日(金)までに総務部にお越しください。ご理解とご協力をお願い致します。



本社大掃除・地域清掃のお知らせ

日時：8月 10日(金)

集合場所：本社テント倉庫前

日程：13:30～16:30 予定

大掃除・地域清掃

(各グループに分かれ担当箇所の清掃を行っていただきます)



夏季休暇前の大掃除になります。休暇明けに気持ち良く仕事始めを迎えるように、皆で頑張って綺麗にしましょう!!

名付けの式

Tさん夫婦に待望の長男が誕生し、命名書を作成することになりました。

友人の家に、筆書きした子供の名前が掲げられているのを見て、〈いずれ子供が産まれたら、自筆で命名書を書こう〉と思っていたからです。

命名書を書く準備を進めているうちに、「お七夜」という儀式があることを知りました。古来日本には、子供が産まれてから六日間は神から与えられた期間で、七日目に人間の子供になるという言い伝えがあります。

「お七夜」では、子供に名前を付ける命名式を行い、名付けた名前を掲げるために命名書を作成します。そこで、子供の健やかな成長を祈り、これから的一生が輝くようにという願いを込めて、お祝いをするのです。

誕生から七日目を迎え、Tさんは、子供の幸せを祈りながら名前を書き上げました。改めて〈親になるのだ〉という実感が込み上げてくるのを感じました。

そして、〈自分が産まれた時には、両親も同じように幸せを祈ってくれたのだろう〉と想像し、自分の名前を大切にしようと思ったのです。

今日の心がけ：親の思いを知りましょう

職場の教養：7月11日(水)より